



木々の葉が青々と茂る季節です

車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>

【令和3年5月号】

《令和3年度重点目標》『品格を磨き 見通しをもって 粘り強く 共に高め合おう』

2年ぶりの相双陸上大会 6種目が県大会へ

29名が鹿島中の誇りを胸に活躍しました

5月13日（木）、南相馬市営雲雀ヶ原陸上競技場で、福島県中学校体育大会陸上競技相双地区予選会が2年ぶりに開催され、29名の選手が鹿島中の誇りを胸に活躍しました。その結果、男女合わせて6種目で県大会への出場権を獲得しました。自己ベストを目指し、全力を尽くす鹿島中生の姿はとても頼もしく、誇らしく思いました。

選手の皆さんは、地道に積み上げる努力の大切さ、そして、これまで指導してくれた先生方、応援してくれた仲間達、日頃より支えてくれている保護者の皆さんなど多くの人たちの助けがあったことを忘れないでほしいと思います。今後は、この経験を学校生活におおいにかかしてほしいと思います。なお、県大会は7月5日（月）～7日（水）に郡山ヒロセ開成山陸上競技場で行われます。

県大会出場権を獲得した種目は以下のとおりです。

<男子>

○男子共通400m

第2位

○男子1年1500m

第3位

○男子1・2年4×100mR

第1位

<女子>

○女子3年100m

第3位

○女子共通走り幅跳

第2位

○女子1・2年4×100mR

第2位



教育実習を行っています

5月10日（月）から3週間の日程で教育実習が行われています。2名の実習生はいずれも鹿島中学校の卒業生です。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、実習生は約2週間前から帰省して健康観察を行うなどの対策をしての実施となります。実習生には、実習をとおして教育の意義を体感するとともに、後輩である鹿島中生とのふれ合いを大切にして、有意義な3週間にしてほしいと思います。



○星智也さん

私も中学校3年間、鹿島中学校に通っていましたが、久しぶりに帰ってきましたが、みなさんが元気に挨拶してくれてとても嬉しかったです。私の専攻は数学なので、各学年の数学の授業にお伺いしたいと思います。少しでも皆さんが快く学校生活を送ることができるように支援していくことができたらいいなと思っています。よろしくお願いします。

○大土沙紀さん

私も鹿島中学校の出身なので、懐かしい母校で実習ができることを嬉しく思います。3週間という短い期間ではありますが、実りある実習となるよう励みたいです。私の専門の教科は英語なので、皆さんとは主に英語の授業でお会いすることになります。授業や休み時間の中でたくさん関わっていただけるといいなと思います。気軽に質問やお話をしてくれると嬉しいです。よろしくお願いします。